



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 21. Juli 2021 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Pensionierungen

Per Ende Juli werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Liliane Bali nach 35 Jahren Tätigkeit als Lehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum Zug
- Beatrice Breitenmoser, Lehrerin beim Amt für Brückenangebote, nach 13 Dienstjahren
- Alexander Brogli nach 33 Jahren Tätigkeit als Lehrer an der Kantonsschule Zug
- Markus Eigenheer nach 24 Jahren Tätigkeit als Lehrer an der Kantonsschule Zug
- Esther Haas nach 20 Jahren Tätigkeit als Lehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug
- Erich Hagenbüchli, Lehrer beim Amt für Brückenangebote, nach 11 Dienstjahren
- Monica Helfer Alvarez nach 21 Jahren Tätigkeit als Lehrbeauftragte am Kaufmännischen Bildungszentrum Zug
- Klaus Rüdiger nach 29 Jahren Tätigkeit als Lehrer an der Kantonsschule Zug
- Doris Schalch Lindholm nach 26 Jahren Tätigkeit als Lehrbeauftragte am Kaufmännischen Bildungszentrum Zug
- Magdalena Schiess nach 34 Jahren Tätigkeit als Lehrerin beim Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug
- Susi Schlegel, ICT-System-Spezialistin beim Amt für Informatik und Organisation (AIO), nach 26 Dienstjahren
- Jacqueline Schnurrenberger nach 21 Jahren Tätigkeit als Hauptlehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum Zug

- Claude Spring, Hauptlehrer bei der Fachmittelschule, nach 16 Dienstjahren
- Hans-Ulrich Steck, Berufsfachschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug, nach 33 Dienstjahren
- Beat Wenger, Rektor am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug, nach 30 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Anita Baldegger, Hauptlehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum
- Liliane Bali, Hauptlehrerin am Kaufmännischen Bildungszentrum

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Jens Jungen, Hauptlehrer an der Kantonsschule Zug
- Christine Kessler, Hauptlehrerin an der Kantonsschule Zug
- Rudolf Patrick Sattler, Audio-Video-Assistent an der Kantonsschule Zug
- Hansjörg Truttmann, Rektor am Kaufmännischen Bildungszentrum

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.